
ATTI CONSILIARI 1 REGIONE PIEMONTE

X LEGISLATURA - RESOCONTI STENOGRAFICI - SEDUTA N. 155 DEL 21/06/2016

(I lavori iniziano alle ore 9.34 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1074 presentata dai Consiglieri
Frediani, Andrissi, Batzella, Bertola, Bono, Campo e Valetti, inerente a "Dr. Fischer,
quali soluzioni per garantire una continuità produttiva-occupazionale ed efficace
delle azioni attivate di ricollocazione e inserimento lavorativo per le ex maestranze"

PRESIDENTE

Procediamo con l'esame dell'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1074.
La parola alla Consigliera Frediani per l'illustrazione.

FREDIANI Francesca

Grazie, Presidente.
Più che di un'interrogazione, si tratta di "come è andata a finire?".
Si tratta di un'azienda che si trovava in una situazione difficile; meglio, i lavoratori si

trovavano in una situazione difficile già qualche mese fa, tant'è che ci siamo incontrati con
l'Assessore e con diversi esponenti della maggioranza davanti ai cancelli della fabbrica per
un'assemblea aperta. In quell'occasione, si era promesso un impegno per salvaguardare i
lavoratori che rischiavano di rimanere a casa. Un rischio che poi, purtroppo, pare essersi
realizzato.

Chiediamo rispetto per quanto avvenuto per questa storica azienda di Alpignano,
un'azienda con una storia veramente importante per tutta la comunità. Chiediamo di sapere
com'è andata a finire, quali lavoratori sono riusciti a trovare un inserimento lavorativo e
quanti, invece, non sono riusciti a rimanere né all'interno della nuova azienda e nemmeno
hanno trovato successiva ricollocazione. In quale situazione si trovano questi lavoratori?

PRESIDENTE

La parola all'Assessora Pentenero per la risposta.

PENTENERO Giovanna, Assessora al lavoro

Grazie, Presidente.
La Dr. Fischer è un'azienda nota alla Regione. Ha avuto, prima come azienda legata alla

Philips e poi come trasformazione della dr. Fischer, una storia lunga e complicata.
L'accordo è stato chiuso sul 2015. L'azienda aveva annunciato il trasferimento

dell'attività in Francia. Questo trasferimento non è stato effettuato e, con un po' di stupore da
parte del territorio, ma anche della Regione stessa, l'azienda ha riaperto i battenti
riassumendo una parte dei lavoratori.
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Ricordo alcuni dati. Il 3 dicembre 2015 hanno sottoscritto un accordo che prevedeva il
licenziamento di 60 lavoratori, quindi la totalità dei lavoratori stessi, a fronte di un incentivo
all'esodo - peraltro anche un incentivo abbastanza significativo - che avrebbe avuto il suo
effetto dal 21 dicembre 2015.

Non è emerso nessuna intenzione di rimanere all'interno del sito, anzi, quello che era
stato detto dalla società stessa è che avrebbero trasferito la loro società in Francia. Tutto
questo non è avvenuto, in data 16 dicembre è stata costituita la nuova Alpignano Lamps, che
ha sede in provincia di Bolzano e che si è insediata nell'area occupata dalla Dr. Fischer.

Risulta che la nuova società, dall'11 gennaio 2016, ha assunto 11 lavoratori, di cui due
risultano occupati a tempo indeterminato e i restanti nove con contratto a termine fino al 30
giugno 2016, quindi di prossima scadenza.

Intanto una quarantina di lavoratori sono stati presi in carico dal Patto Territoriale Zona
Ovest: una ventina di loro hanno avuto contatti (in realtà non sono 20, ma 13) con agenzie
interinali e ad oggi una decina ha ottenuto contratti di lavoro a termine, mentre un paio di
persone hanno avviato un'attività di lavoro autonomo. I contratti interinali sono contratti a
tempo determinato, dei quali 12 a tempo determinato e uno a contratto con vaucher, mentre
per gli altri contiamo, non appena sarà pronto l'assegno di ricollocazione sulla quale stiamo
lavorando, che potranno entrare all'interno delle misure regionali.

In ogni caso, come dicevo, ci auguriamo che gli ex dipendenti della Dr. Fischer,
beneficiari di ammortizzatori sociali non conservativi, possano accedere alle misure di politica
attiva del lavoro che la Regione sta predisponendo.

*****

OMISSIS

(Alle ore 11.16 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 11.16)


